

Tinjau Kesiapan TMMD Ke-110, Danrem 082/CPYJ Blusukan di Bojonegoro

Achmad Sarjono - JATIM.WARTAMILITER.COM

Jan 19, 2021 - 17:20



BOJONEGORO - Komandan Korem 082/CPYJ, Kolonel Inf M. Dariyanto meninjau langsung ke lokasi yang akan dijadikan sasaran TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) beserta Dandim 0813/Bojonegoro Letkol Inf Bambang Haryanto selaku Komandan Satuan Tugas (Dansatgas) TMMD, di Desa Ngrancang dan Desa Jatimulyo, Kecamatan Tambak Rejo Kabupaten Bojonegoro, Selasa (19/01/2021).

Saat melakukan peninjauan, orang nomor satu di Korem 082/CPYJ itu didampingi oleh Kapenrem Mayor Caj Supranoto, Pasipuanter Kapten Inf Bambang Riyanto, Pasianev Kapten Arm Gunawan Riyanto dan Dantim Intel Kapten Cpl Musrokim serta para Perwira Staf dan Danramil jajaran Kodim 0813/Bojonegoro.

Danrem 082/ CPYJ Kolonel M. Dariyanto Beserta rombongan mengawali peninjauan dengan mengunjungi Kantor Kepala Desa Ngrancang dan disambut oleh Sekretaris Kecamatan Bapak Qoharudin, Danramil Tambak Rejo Kapten Inf Jamari, Kapolsek Tambak Rejo AKP Mujiono, dan Kepala Desa Ngrancang Bapak Sudadi.

Danrem menyampaikan ucapan terima kasih atas sambutan dan partisipasi semua pihak terutama Forkopimca Kecamatan Tambak Rejo atas dukungan dan bantuannya dalam mempersiapkan TMMD ke-110 di Desa Ngrancang dan Desa Jatimulyo. Danrem juga berterima kasih atas antusiasme warga Desa Ngrancang dan Desa Jatimulyo, Kecamatan Tambak Rejo untuk kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-110 Tahun 2021 Kodim 0813/Bojonegoro yang memang sudah dinantikan oleh masyarakat desa tersebut.

"Alhamdulillah, saya melihat berbagai persiapan dalam rangka pelaksanaan TMMD sudah matang dan masyarakat sangat antusias dengan pelaksanaan TMMD ini. Saya berharap sebelum pelaksanaan TMMD seluruh sarana dan prasarana serta alat perlengkapan yang diperlukan di kedua desa lokasi TMMD ini, benar-benar dicek dan dipersiapkan dengan baik," tandas Danrem.

Kepala Desa Ngrancang Bapak Sudadi mengemukakan, ia beserta seluruh warga dan juga Karang Taruna sangat mendukung semua kegiatan terkait TMMD. "Atas nama seluruh warga Desa Ngrancang, saya mengucapkan terima kasih kepada TNI jajaran Korem 082/CPYJ, atas kepeduliannya terhadap pembangunan desa kami," ujarnya. (Jon)